

にし歯科だより

佐賀市開成2丁目1-13 ☎ (0952) 36-9855



院長

3月23日(日)に佐賀さくらマラソンに出場、今年もフルマラソンにエントリーして完走を目指しました。そのため1月、2月のハーフマラソンを準備期間として備えたのですが、吉野ヶ里でバスに乗って帰っていました。さくらマラソンもハーフになればなあ



歯科衛生士 井田 桃の花が咲いたかと思うと桜の花が咲き始めます。鮮やかな花々が目を楽しませてくれる季節になりましたね。もうすぐ春の訪れます。春を楽しみましょう。



牛尾の梅林の梅観賞

3月の晴れた日曜日に、牛尾の梅林に撮影に行きました。今年は超望遠レンズも携帯し、良い写真を撮ってやろうと意気込んで行きました。梅の花、枝垂れ梅、メジロ、ウグイス、梅を見にきた家族連れ、様々なテーマで撮ってみたいと思っていましたが、なかなか難しいものです。右の写真は遊びに来ていた女の子が、シャボン玉を飛ばして遊んでいるところ。お父さんは娘さんを嬉しそうに撮影しています。私も撮らせてもらひたかったですが、言い出せずに、1枚だけ撮ったものです。にし歯科医院の患者さんの可愛い子供たちにシャボン玉のおもちゃで遊んでもらおうと思ってシャボン玉製造おもちゃをAmazonで買いました。^ ^



にし歯科だより

3月号



佐賀市神野公園で、カワセミの撮影にトライ！！

この季節の神野公園のトンボ池ではカワセミを見る事ができます。こんなきれいな鳥がついすぐそこで見ることができるんです！！私が行った時は、他に3人の写真愛好家がカワセミの最高の瞬間を撮ろうと待ち構えておりました。以前にもお会いしたことのある方で、その方のインスタグラムもフォローしております。「もっと近づいても大丈夫ですよ。」とか、仲間に入れていただいて、撮影しました。カワセミが餌に狙いをつけて、水の中に飛び込むところ、そして餌を捕獲して水面から飛び出すところ、そして、枝に止まって餌を飲み込むところ。そのような瞬間をカメラに収めたいのです。まだまだカワセミ初心者の私は、トンボ池のオブジェに止まっている傘セミの美しい姿を撮るしかできませんでした。神野公園は開園60周年を迎えたレトロの園内は多くの小さな子供達でにぎわっています。トンボ池もまた上手に保護、改装していただきたいと思います。

佐賀市歯科医師会の先生方と研修旅行

3月1日、2日の週末にみんなで行く研修旅行の目的地は長崎市です。コロナ禍がありましたので、すべての団体、組織が活動を制約されました。この旅行はもう6年ぶりくらいでしょうか。まずは近いところで懇親を深めようと企画されました。長崎もスタジアムができ、新幹線が通って変遷激しいですから、佐賀としても要チェックですよね。

